

Fecha: 13-01-2026
Medio: Crónica de Chillán
Supl.: Crónica de Chillán
Tipo: Noticia general
Título: Ruta Chillán-Yungay avanza con apertura de ofertas para tramo

Pág. : 2
Cm2: 175,9
VPE: \$ 145.958

Tiraje: 2.400
Lectoría: 7.200
Favorabilidad: No Definida

Ruta Chillán-Yungay avanza con apertura de ofertas para tramo

OBRAS PÚBLICA. 14 empresas continúan en competencia para ejecutar la etapa I de la reposición de la ruta N-59-Q.

Un nuevo avance registra la reposición de la Ruta N-59-Q Chillán-Yungay, luego que la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas realizará la apertura de las puestas económicas para la etapa I del proyecto. El proceso dejó a 14 empresas en competencia para ejecutar esta obra de infraestructura vial en la Región

de Ñuble, cuyos trabajos se iniciarán durante el primer semestre de 2026. La iniciativa considera la reposición del tramo inicial de la ruta, entre el kilómetro 0, en el puente Las Lajuelas de Chillán Viejo, y el kilómetro 5,5. Las obras incluyen la reposición del puente Quilmo y la rectificación de la Cuesta Quilmo, uno de los puntos con ma-

yor accidentabilidad del trazado. El rediseño eliminará la curva existente para dar paso a un trazado recto, lo que permitirá aumentar la seguridad vial. El proyecto incorpora además el mejoramiento de la carpeta de rodado, la construcción de ciclovías y bermas, obras en radios de giro y medidas de conectividad con sectores aleda-

ños. Estas intervenciones beneficiarán directamente a las comunas de Chillán Viejo, San Ignacio, El Carmen, Pemuco y Yungay. La obra contempla una inversión superior a los \$22.133 millones y un plazo de ejecución de 900 días. En la apertura de las ofertas técnicas, realizada el pasado 8 de diciembre, participaron 15 empresas, de las cuales una quedó fuera de bases tras presentar observaciones.

El seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelvés, valoró



EL PROYECTO DE REPOSICIÓN DE LA RUTA SE DIVIDE EN Siete ETAPAS.

el avance del proceso. "Estamos muy contentos como Ministerio de Obras Públicas, ya que en la apertura de las ofertas económicas de la reposición del tramo uno de la ruta N-59, Chillán-Yungay, hemos tenido una gran cantidad de empresas que han pre-

sentado sus ofertas y todas están dentro del presupuesto que tenemos dispuesto para poder llevar a cabo durante este año 2026 esta gran obra que va a entregar mayor seguridad para los vecinos que transitan por esta ruta", señaló. CG